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El  nuevo presidente de la Mayordomía de San Antón,
David Guardiola Albero, perteneciente a la comparsa de
Contrabandistas, asumió el cargo el pasado mes de junio
y desde entonces ha intentado que a esta institución se
incorporen jóvenes menores de 25 años, procurando que
también sigan participando los componentes de mayor
edad.  En  total  casi  cuarenta  personas  conforman  un
equipo que intenta mantener las tradiciones en torno a
San Antón, patrón de los Moros y Cristianos, pero con un
aire nuevo.

¿Tiene  intención  de  introducir  cambios  en  las
actividades de la Mayordomía?

Dentro de la Mayordomía de San Antón la evolución es
relativa, pero intentaremos potenciar diferentes aspectos
de la fiesta para darles un aire nuevo, como se hizo el
pasado sábado con el acto de recogida de la leña que
fue guiada por un experto medioambiental y además se
dejó, por primera vez, una imagen del Santo en la ermita
de Los Dolores, junto a otras imágenes que llevan allí
algún tiempo. Creo que hay que introducir un relevo real
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en la Mayordomía pues hay gente que lleva muchos años
y  es  bueno  cambiar.  Por  este  motivo,  también
proyectamos estar  presentes  en las  redes  sociales  con
«San Antón por el mundo», donde los eldenses pueden
colgar las fotografías que se hacen junto a la imagen del
santo durante sus viajes.

¿Cree que la gente participa cada vez más en los
actos relacionados con la Media Fiesta?

La gente suele participar en los actos tradicionales que
organizamos con motivo de la Media Fiesta. Es innegable
que el patrón de las fiestas San Antón es muy querido y la
población está expectante cada vez qu el Santo anacoreta
sale a la calle. Los que estamos cerca lo percibimos con
mayor intensidad que el resto, igual que todo lo que se
hace en relación a San Antón.

¿Qué  representa  para  usted  haber  sido  elegido
presidente de la Mayordomía de San Antón?

Es una reponsabilidad muy grande, es un cargo que tiene
mucho peso, aunque lo vivo con alegría y orgullo. Lo que
ocurre es  que siempre he vivido la fiesta de Moros y
Cristianos  desde  la  segunda fila  y  ahora  soy  la  cara
visible para lo bueno y lo malo.

¿Cuenta con el apoyo de su familia?

Sí, mi familia me acompaña en esta tarea pues desde
que  fui  elegido  presidente  de  la  Mayordomía  dedico
mucho tiempo a esta tarea. Pero como mi mujer y mis
dos hijas son muy festeras lo entienden y me ayudan
mucho.

¿Cómo  vivirá  estas  primeras  f iestas  como
presidente?

Bien, pues el pasado fin de semana ya se hicieron varios
actos y el día 17 es la festividad de San Antón, día en que
se  bendicen  los  panes  para  llevar  al  Geriátrico  y  las
campanas  anuncian  por  la  mañana la  llegada de  la
fiesta en un fin de semana que se prevé intenso. También
asistimos a la misa que tuvo lugar en la ermita y  se
tiraron los típicos cohetes por la mañana.

¿Qué otros actos destacaría de este fin de semana?

También se celebran varios actos durante la jornada del
sábado  19 de enero, con la Diana desde la ermita a las
9 horas, acompañada por la Colla de la Mayordomía de
San Antón, disparo de tracas y cohetes y pasacalles. Más
tarde, a las 12 horas tienen lugar las típicas cucañas y
porrate en la Plaza de la Constitución, con carreras de
sacos, juegos de ollas, subida al palo, danzas de San
Antón, pintura mural y de caras, acompañados por la

Colla  de  la  mayordomía  y  el  grupo  de  danzas  La
Faltriquera.  Por  la  tarde,  los  festeros  portamos  el
estandarte  de  San  Antón  desde  la  sede  de  la  Junta
Central de Comparsas, a las 17:45 horas, hasta la ermita
de San Antón, acompañados por los cargos festeros y
autoridades municipales, junto a la banda Santa Cecilia.
Y, a las 19 horas, traslado del santo desde la ermita
hasta la iglesia de Santa Ana por parte de los Zíngaros. 

Para Guardiola es una gran responsabilidad asumir el cargo | Jesús

Cruces.

¿Qué actos extraordinarios se celebran con motivo
del 75º aniversrio de los Moros y Cristianos?

Uno de estos actos tiene lugar el domingo 20 de enero,
día en que debido al  75º aniversario de los Moros y
Cristianos, la imagen de San Antón se quedará, desde
ese  día,  una  semana  en  la  iglesia  de  Santa  Ana,
concretamente hasta el día 26 de enero. Además, este
domingo se hace una misa en la iglesia de Santa Ana a
las 9:45 horas, oficiada por el párroco Juan Agost.

Además, el día 23 se hará un acto especial de poesía,
música y pintura en la misma parroquia y el día 25 se
impartirá una charla acerca del pasado, presente y futuro
de  la  fiesta,  en  la  iglesia  de  Santa  Ana,  junto  a  la
presentación de los niños a San Antón. Actos que nos
gustaría tuvieran continuidad. Además, el día 26 por la
tarde se trasladará al Santo hasta la ermita acompañado
por los capitanes y abanderadas de todas las comparsas
y después se portará el estandarte hasta la sede de la
Junta Central de Comparsas, con lo que se darán por
terminados los actos de la Media Fiesta de este año.

¿Qué aporta el Concurso de dibujo de San Antón
que organiza el semanario Valle de Elda?

Creo que aporta conocimiento acerca de estas fiestas y,
además,  tiene  una  buena  aceptación.  Este  concurso
permite a los maestros trabajar sobre la Media Fiesta,
aunque es un trabajo extra, pero en los dibujos vemos la
percepción que los escolares tienen del Santo y la fiesta.

https://www.valledeelda.com/images/noticias/2019/enero/3/IMG_0625-2.jpg
https://www.valledeelda.com


Semanario de información local, deportes y espectáculos. www.valledeelda.com Página 3 de 3

¿Se han hecho trabajos extra en la ermita en este
75º aniversario de la fiesta?

Sí, la imagen del Santo ha sido restaurada después de
algunos  años  en  que no se  había  hecho nada,  pues
creíamos que lo necesitaba en una fecha tan especial.

¿Cómo  han  acogido  los  eldenses  la  idea  de  un
cupón de la ONCE dedicado a San Antón?

La población esta revolucionada con este asunto, y es que
con el cupón de la ONCE del día 17 de enero la imagen
de San Antón se da a conocer por toda España, lo cual es
un orgullo para nosotros.
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